

Gertler (CDU) tritt für den Rat nicht mehr an

STAUFENBERG. Nach 15 Jahren im Staufenberg Gemeinde-rat tritt Knut Gertler (CDU) bei der Gemeinderatswahl im September nicht mehr an. Er



**Knut
Gertler**

wolle der Jugend Platz machen, sagte der 63-Jährige, der auch acht Jahre Vorsitzender der CDU-Fraktion war. Für den Ortsrat von Spiekershausen

will er aber noch einmal kandidieren.

Kandidaten gewählt

Die CDU-Staufenberg hat auf ihrer Aufstellungsver-sammlung folgende Kandida-ten für den Staufenberg Rat gewählt: Gerd Hartung (Platz 1), Hilmar Sengler (2), Gernot Jenke (3), Sebastian Bornmann (4), Vorsitzender des CDU-Gemeindeverbandes, Ann-Katrin Buhse (5), Carsten Tobias Bauer (6), Frank Winkelmeier (7), Michael Zimmermann (8), René Rohde (9), Peter Klimt (10), Friedhelm Damm (11), Erwin Bachmann (12), Heike Spohr (13) und Jörg Brandes (14). Das teilte der neu gewählte Staufenberger CDU-Vorsitzende Sebastian Bornmann (27) mit.

Außer Bornmann, Ann-Katrin Buhse (27), Ortsbürgermeisterin von Lutterberg, Jörg Brandes (54) aus Uschlag und Heike Spohr (53) aus Spiekershausen haben alle aufgestellten Kandidaten auch schon bei der Gemeinderatswahl 2011 kandidiert. Damals erreichte die CDU 33,75 Prozent und errang sieben Sitze im Rat. (ems)

Quelle: Mündener Allg.
(HNA) 22.04.2016